



ホップ ステップ ジャンプ



9月号

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。保護者の皆様には、夏休みの宿題提出等にご協力いただきありがとうございました。

さて、2学期は、校外学習、学芸会、駅伝大会などの行事が予定されています。コロナウイルスの影響もあり予断を許さない状況ではありますが、1学期よりも、3年生全員が目標を成長できるよう支援していきたいです。そのために、早寝・早起き・朝ごはんを心がけ、生活のリズムを整え、手洗いや消毒をきちんと行う、健康な学校生活を送りたいです。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ



2学期、
いいスタートを切ろう！！

①夏休み課題テストについて

夏休みの宿題提出にご協力いただき、ありがとうございました。夏休みの宿題の成果を確認するために、夏のスキルアップの内容に即したテストを行います。問題集で、間違えたところの復習をお願いします。テストは9月5日～9月9日の間に行います。よろしくお願いいたします。

②校外学習について

10月半ばから11月上旬にかけて、数回に分けて校外学習へ行くことを予定しています。見学場所は、近隣の養鰻池、うなぎの加工工場、販売店を予定しています。見学場所へは、学校より自転車で移動することを予定しています。自転車やヘルメットの点検、自転車に乗る練習をしていただくと助かります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



③学芸会について

3年生の学芸会では、音楽の発表を行います。リコーダーの演奏と合唱を行う予定です。そこで、各ご家庭でリコーダーの練習(可能な範囲)をしていただくと助かります。音を出さずに、口でドレミを歌いながら、指使いの練習を行うだけでも、技能の向上が望めます。お子さんに声をかけていただくとありがたいです。

④みんなの大作品展について

11月5日～6日に一色地域文化広場、子育て多世代交流プラザで行われる「みんなの大作品展」に3年生と6年生の作品が展示されます。図工の授業で作成する木版画の展示を行う予定です。(詳細は、後日出す予定です)



⑤その他

9月、10月は、まだ暑い日が続くことが予想されますので、大きめの水筒の準備と着替えの準備をお願いします。また、秋口に入ると朝昼の寒暖差が大きくなることが予想されるので、長袖の体操服や制服を持たせていただいて、衣服の調節ができるようにしていただくと助かります。よろしくお願いいたします。